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About us

RP Legal & Tax is an independent, full-service Italian firm founded in 1949, 
which numbers more than one hundred and seventy qualified professionals and 
provides top quality legal and tax assistance.

RP Legal & Tax boasts leading international connections and, in this respect, our 
France Desk is the team dedicated to assisting French clients, businesses and 
entrepreneurs intending to work out of Italy, as well as Italian clients who, in turn, 
wish to invest in France. We are proud to offer them meticulous legal consultancy 
both in preparing their projects and in addressing critical issues relating to cross-
border agreements and relations.

Our firm in fact includes French or perfectly bilingual professionals who are 
very familiar with the French legal and cultural context and who have close 
professional and personal ties with France. Our firm has also developed an 
important network of local consultants and correspondents with whom it 
collaborates in a fully-integrated, synergic fashion. We are therefore able to 
guarantee exceptional skills in an Italian-French context, also in respect of matters 
involving different languages and different jurisdictions.

À propos de nous

RP Legal & Tax est un cabinet italien full service indépendant, fondé en 1949, 
qui compte plus de cent soixante-dix professionnels qualifiés, et fournit une 
assistance légale et fiscale d’excellence. 

RP Legal & Tax vante des connexions internationales importantes et, dans ce 
contexte, le Desk France est l’équipe dédiée à l’assistance des clients, entreprises 
et entrepreneurs français, qui souhaitent opérer en Italie, et des clients italiens 
qui souhaitent, à leur tour, investir en France. Nous leur offrons un conseil légal 
minutieux tant au niveau de la construction de leur projet que pour la gestion des 
criticités relatives aux relations et accords transnationaux.  

Notre Cabinet compte, en effet, des professionnels de nationalité française ou 
parfaitement bilingues, qui connaissent le contexte juridique et culturel français 
et entretiennent des liens étroits, professionnels et personnels, avec la France. 
Le Cabinet a également développé un réseau important de correspondants 
et consultants locaux avec lesquels il collabore de façon intégrée et en 
totale synergie. Nous sommes donc en mesure de garantir une compétence 
exceptionnelle dans un contexte franco-italien également sur des dossiers qui 
impliquent des juridictions et des langues différentes.
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What we do

Through the close collaboration of all the highly specialised professionals of 
our firm, we provide high quality consultancy and assistance in all areas of 
intervention of our firm; specifically:

L	 Cross-border corporate actions

L	 Joint ventures

L	 Tax planning in cross-border M&A

L	 Commercial transactions

L	 Employment law issues and those relating to HR management

L	 Assistance with disputes both before the local courts and in arbitration 
proceedings

Ce que nous faisons

Grâce à une collaboration étroite entre tous les professionnels hautement 
spécialisés du Cabinet, nous fournissons un conseil et une assistance de qualité 
dans tous les domaines d’intervention du Cabinet, en particulier, dans les 
domaines suivants:

L	 Opérations concernant les sociétés dans un contexte transfrontalier 

L	 Joint-ventures

L	 Planification fiscale dans un contexte transfrontalier de M&A

L	 Opérations à caractère commercial

L	 Problématiques en droit du travail et relatives à la gestion des ressources 
humaines

L	 Conseil pour la défense des intérêts de notre client, à travers l’assistance tant 
par devant les cours territoriales que dans les procédures arbitrales
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Équipe

Team

RP Legal & Tax   4Bureau français  | French Desk



5Bureau français  | French Desk RP Legal & Tax   

Mario Ferrari deals with commercial and corporate law, in particular M&As.

His training, professional experience abroad, cultural interests and language 
skills have all come together to drive Mario towards international challenges.  
Today, Mario mainly operates in corporate operations and acquisitions with an 
international reach, assisting both foreign groups investing and operating in Italy 
and Italian enterprises as they embark on globalisation.

He is a member of the International Bar Association, the American Bar Association 
and the Union Internationale des Avocats.

Mario Ferrari s’occupe de droit commercial et de droit des sociétés, particulièrement 
dans le cadre d’opérations de fusions et acquisitions.

Son parcours de formation, ses expériences professionnelles à l’étranger, ses 
intérêts culturels et ses compétences linguistiques confèrent une orientation 
internationale à son profil. Mario intervient principalement dans le cadre des 
opérations stratégiques des entreprises et des acquisitions comportant une 
dimension internationale, il accompagne aussi bien des groupes étrangers qui 
investissent et opèrent en Italie que des entreprises italiennes dans le cadre de leur 
processus d’internationalisation.

Il est membre de l’International Bar Association, de l’American Bar Association et de 
l’Union Internationale des Avocats.

Mario Ferrari
Partner

mario.ferrari@rplt.it

https://www.rplt.it/member/mario-ferrari/?lang=en
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Anna Frumento has consolidated experience in national and international corpora-
te and commercial law.

Anna is an expert in extraordinary corporate operations, acquisitions and restructu-
ring operations, reorganisation and the management of financial crises as part of 
insolvency procedures. She deals with commercial distribution, agency, franchising 
and service contracts and agreements.

She drafts opinions on various aspects of commercial and corporate law.

She is a member of the U.I.A. (Union Internationale des Avocats).

Anna Frumento dispose d’une solide expérience en droit des société et droit 
commercial, tant au niveau national qu’international.

Anna possède une expertise certaine concernant les opérations extraordinaires, 
les acquisitions et restructurations, les réorganisations et la gestion de crises 
financières dans le cadre de procédures d’insolvabilité. Elle intervient au niveau de 
contrats commerciaux de distribution, d’agence, de franchise et de sous-traitance 
de services.

Elle accompagne et conseille ses interlocuteurs sur différents aspects du droit 
commercial et des sociétés.

Elle est membre de l’U.I.A. (Union Internationale des Avocats).

Anna Frumento
Partner

anna.frumento@rplt.it

https://www.rplt.it/member/anna-frumento/?lang=en
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Claudio Perrella is an expert in international contracts, insurance law, shipping 
law and transport law. He assists numerous multinational enterprises and listed 
companies, some of the most important Italian and foreign insurance firms, 
insurance brokers, agents, trading houses and world leading logistics companies.

He is a member of the AIDM (Italian Shipping Law Association) and has been a 
member of working parties on shipping insurance and the revision of the York 
Antwerp rules.
He is a member of the International Bar Association; a member of the International 
Sales Committee and the Insurance Committee, and is regularly invited to speak at 
IBA conferences.
He is a member of the Administrative Body of the Italian Section of the International 
Chamber of Commerce, a member of the Commission on Commercial Law and 
Practice at ICC Paris and a member of the Task Force on Joint Ventures/Consortia 
and EPC/Turnkey Contracts.

Teacher of courses run by ANRA (the National Association of Risk Managers), 
Learning Path and AIBA (the Italian Association of Insurance Brokers).
Legal 500 reports that “Claudio Perrella’s advice is to the point’ and he “is lauded 
for his knowledge of the subject and explanation of the issues”. Claudio is named 
by Who’s Who 2020 and 2021 as recommended Transport Shipping Lawyer.

Claudio Perrella a acquis une expertise dans le domaine des contrats internationaux, 
du droit des assurances, du droit maritime et des transports. Il assiste de nombreuses 
multinationales et sociétés cotées, des compagnies d’assurance de premier plan 
italiennes et étrangères, des courtiers d’assurance, des agents, des trading house 
et des sociétés leaders dans le domaine de la logistique.

Membre de l’Association italienne de droit maritime, il a participé aux groupes de 
travail sur l’assurance maritime et la révision des règles de York Anvers.
Il est membre de l’International Bar Association; Membre de l’International 
Sales Committee et de l’Insurance Comittee, il intervient régulièrement lors des 
conférences de l’IBA.
Il est membre du conseil d’administration de la section italienne de la Chambre 
de commerce internationale, membre de la Commission du droit et de la pratique 
commerciales de l’ICC Paris et membre du groupe de travail sur les Joint-Ventures/
Consortia et EPC/Turnkey Contracts.

Il intervient dans le cadre de conférences auprès de l’ANRA Associazione Nazionale 
Risk Managers, Learning Paths et AIBA Association italienne des courtiers 
d’assurance.
Legal 500 rapporte que « les conseils de Claudio Perrella sont précis » et « reconnus 
pour la maîtrise du sujet et l’explication des enjeux ». Claudio est désigné par 
Who’s Who 2020 et 2021 comme étant l’avocat recommandé dans le domaine du 
transport maritime.

Claudio Perrella
Partner 

claudio.perrella@rplt.it

https://www.rplt.it/member/perrella-claudio/?lang=en
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Giulia Pairona consults on commercial law matters. She has consolidated 
experience in routine corporate assistance to capital companies, particularly in 
regard to corporate governance, as well as extraordinary operations (mergers 
and acquisitions). Giulia also prepares business contracts, particularly international 
ones.

Her experience has been further strengthened by a period of secondment with the 
role of Head of the Legal Department for the Area of Italy – Germany – Switzerland 
for a multinational group.

After various international academic experiences, in particular at the Centre for 
Transnational Legal Studies of Georgetown University, Giulia graduated cum laude 
and with special mention at the University of Turin. She joined RP Legal & Tax in 
2015.

Giulia Pairona offre un conseil dans le domaine du droit commercial. Elle possède 
une expérience consolidée dans l’assistance ordinaire aux entreprises, en particulier 
en matière de gouvernance d’entreprise, ainsi que dans le cadre d’opérations 
extraordinaires (fusions, acquisitions). Giulia s’occupe également de la rédaction de 
contrats commerciaux, en particulier à caractère international.

Son expérience a été renforcée par une période de détachement au sein du service 
juridique Italie – Allemagne – Suisse d’un groupe multinational, où elle a occupé le 
rôle de chef de service.

Après quelques expériences académiques internationales, en particulier au 
Transnational Legal Studies de l’Université de Georgetown, Giulia a obtenu son 
diplôme avec mention à l’Université de Turin. Elle a rejoint RP Legal & Tax en 2015.

Giulia Pairona
Associate 

giulia.pairona@rplt.it

https://www.rplt.it/member/giulia-pairona/?lang=en
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Line Gaston assists clients in matters of employment law and commercial relations. 
Her consultancy covers all areas of the drafting of contracts and corporate policies, 
individual and collective redundancies, corporate restructuring operations, business 
transfers, trade union relations and the management of contracts of employment, 
tenders and agency agreements.

A French national, Line has acquired particularly in-depth experience in France-Italy 
relations and assists businesses with their projects to expand abroad, advising them 
on how to mange both out-of-court and contracting issues, as well as any disputes.

She trained in France, at the Institute of Political Studies (IEP) of Lyon and Lumière 
University Lyon 2 (specialising in private law and cross-border cooperation).

Line joined RP Legal & Tax in 2019.

She is secretary of the Trade Union Association ADLD and signed the trade’s 
national collective bargaining agreement in its representation.

Line Gaston accompagne ses clients dans le domaine du droit du travail et des 
relations commerciales. Elle intervient également dans le cadre de la rédaction de 
contrats (y compris de sous-traitance et d’agence) et de politiques d’entreprise, 
de licenciements individuels et collectifs, de restructurations et transferts 
d’entreprises, dans le cadre des relations syndicales et de la gestion des relations 
de travail.

De nationalité française, Line a acquis une expérience significative dans le domaine 
des rapports France-Italie et conseille les entreprises aux fins de la réalisation de 
leurs projets d’expansion à l’étranger, tant au niveau juridique et des relations 
contractuelles, que dans un cadre contentieux. 

Elle a suivi une formation en France, auprès de l’Institut d’Études Politiques 
de Lyon et de l’Université Lyon II (spécialisation en Droit Privé et Coopération 
Transfrontalière).

Line a intégré RP Legal & Tax en 2019.

Elle est secrétaire de l’Association Syndicale A.D.L.D., signataire de l’Accord Collectif 
de catégorie, en tant qu’association représentative.

Line Gaston
Associate 

line.gaston@rplt.it

https://www.rplt.it/member/gaston-line/?lang=en
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Sidney Mathoux deals with matters of commercial, international and logistics law; 
in particular, he assists leading Italian and foreign industrial groups on matters 
related to the drafting and negotiation of commercial agreements. His work also 
includes assistance with civil, corporate and commercial arbitration and litigation.

He is bilingual Italian – French and he focuses part of its professional activity on the 
assistance to French companies.

Sidney has graduated with honors in 2016 from the University of Bologna discussing 
a comparative thesis about the responsibility of limited liability companies’ directors 
and he has collaborated with leading international law firms before joining RP Legal 
& Tax in 2021.  

Sidney Mathoux s’occupe de droit commercial, international et intervient dans 
le domaine de la logistique et des transports ; il assiste notamment des groupes 
industriels italiens et étrangers de premier plan sur des questions liées à la rédaction 
et à la négociation de contrats d’affaires et de droit des sociétés. Il s’occupe 
également de litiges civils et commerciaux, y compris de litiges transnationaux.

Il est bilingue italien-français et concentre une partie de son activité dans l’assistance 
aux entreprises françaises.

Sidney est diplômé avec mention en 2016 de l’Université de Bologne avec une thèse 
comparative sur la responsabilité des administrateurs de sociétés et a collaboré 
avec des cabinets d’avocats internationaux de premier plan avant de rejoindre RP 
Legal & Tax en 2021.

Sidney Mathoux
Associate 

sidney.mathoux@rplt.it

https://www.rplt.it/member/mathoux-sidney/?lang=en
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Sabrina Straneo assists Italian clients and multinational enterprise groups with 
commercial and corporate law matters, in particular in reference to extraordinary 
operations, corporate finance, joint ventures and cross-border operations. His 
consultancy also regards all aspects of the everyday life of a company, such as, 
amongst others, corporate contracts, compliance and company secretary.

Sabrina has also accrued considerable experience in real estate in Italy, assisting 
leading groups in acquisitions and development.

After having spent years abroad and with leading foreign firms, Sabrina joined RP 
Legal & Tax in 2009, as Of Counsel.

Sabrina Straneo assiste les clients italiens et les groupes multinationaux dans le 
domaine du droit commercial et des sociétés, en particulier en ce qui concerne les 
transactions extraordinaires, le financement des entreprises, les joint-ventures, 
les transactions transfrontalières. Elle intervient également sur tous les aspects 
de l’activité quotidienne d’une entreprise, tels que les contrats d’entreprise, la 
conformité normative, le secrétariat d’entreprise.

Sabrina a également acquis une expérience considérable dans le domaine de 
l’immobilier en Italie, en assistant des groupes leaders du secteur, dans le cadre 
d’opérations d’acquisition et de développement.

Après plusieurs années à l’étranger au sein cabinets étrangers de premier plan, 
Sabrina a rejoint RP Legal & Tax en 2009, en tant que Of Counsel.

Sabrina Straneo
Of Counsel

sabrina.straneo@rplt.it

https://www.rplt.it/member/sabrina-straneo/?lang=en
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Sabrina Straneo
Of Counsel

 sabrina.straneo@rplt.it

Giulia Pairona 
Associate

giulia.pairona@rplt.it

Sidney Mathoux 
Associate

sidney.mathoux@rplt.it

Mario Ferrari
Partner

mario.ferrari@rplt.it

Anna Frumento
Partner

anna.frumento@rplt.it

Claudio Perrella
Partner

claudio.perrella@rplt.it
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